



# Certifican como “muerte natural” el caso de Urzúa

**CdMx.** El ex secretario de Hacienda falleció a los 68 años en su casa, según su médico, por lo que no se abrió indagatoria

**CARLOS VEGA**  
CIUDAD DE MÉXICO

El ex secretario de Hacienda y Crédito Público Carlos Urzúa falleció ayer a los 68 años, al interior de su casa, en la alcaldía Magdalena Contreras.

De acuerdo con la Fiscalía de Ciudad de México, el médico del ex funcionario certificó que se trató de una muerte natural, por lo que no se inició una carpeta de investigación.

“Con relación a la muerte de un ex servidor, ocurrida en un domicilio ubicado en la colonia San Jerónimo Lídice, alcaldía Magdalena Contreras, la Fiscalía capitalina informa que luego del fallecimiento, su médico tratante certificó muerte natural, por lo que no se inició carpeta de investigación al respecto”, informó la dependencia en redes sociales.

Los reportes relatan que la empleada doméstica del que también era integrante del equipo campaña de la aspirante presidencial de la coalición Fuerza

y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, escuchó un fuerte golpe en las escaleras de la residencia.

Posteriormente, la trabajadora encontró tirado a Urzúa, quien también fue secretario de Finanzas del entonces Distrito Federal, durante la administración de Andrés Manuel López Obrador, de 2000 a 2003.

La policía capitalina señaló que paramédicos que acudieron al lugar diagnosticaron al hombre de 68 años sin signos vitales, por lo que los policías dieron parte al agente del Ministerio Público correspondiente para los servicios periciales y las investigaciones del caso.

Urzúa fue el primer secretario de Hacienda de la administración actual y ocupó el cargo del 1 de diciembre de 2018 hasta el 9 de julio de 2021, cuando hizo pública su renuncia a través de una carta difundida en Twitter.

La carta mencionaba que discurría del presidente López Obrador por haber “tomado de-

cisiones de política pública sin el suficiente sustento”.

Carlos Manuel Urzúa nació el 9 de junio de 1955 en Aguascalientes. Era licenciado en Matemáticas por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey y maestro de Matemáticas por el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav) del Instituto Politécnico Nacional, así como maestro y doctor en Economía por la Universidad de Wisconsin en EU.

Desde 2004 formaba parte del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) nivel III y era miembro de la Academia Mexicana de Ciencias desde 2007.

También, el grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados lamentó el deceso del ex secretario de Hacienda y se unió a la pena que embarga a sus familiares y amigos.

Otros que publicaron condolencias por el deceso fueron Claudia Sheinbaum, Mario Delgado, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez. ■



## CARA A CARA

**Xóchitl Gálvez***Aspirante a la Presidencia*

El ex secretario de Hacienda fue un “experimentado



economista y servidor, notable por su talento y capacidad profesional, pero sobre todo por su integridad como ser humano. Nos va a hacer mucha falta”.

**Lorenzo Córdova***Exconsejero electoral*

Una persona proba, honesta y buena, un intelectual



brillante, un hombre de izquierda y además un amigo con quien coincidí en muchos espacios. Su partida duele. Va mi afecto a los suyos.

**M. Elena Pérez-Jaén***Diputada federal del PAN*

Muy triste por el fallecimiento de Carlos Urzúa, mi paisano.



Hace unos días nos reunimos e hicimos planes para trabajar juntos en apoyo a Xóchitl. Perdimos a un extraordinario profesionalista y un mejor ser humano.